

**Marktführer im Metallbau:
Piergiorgio Rossi's
Firma Officine Ghidoni.**



Es ist nicht alles Gold, was glänzt

Seit 25 Jahren bin ich Direktor der Firma Officine Ghidoni. Unsere rund hundert Mitarbeiter haben es ermöglicht, unser Unternehmen zu einem Marktführer im Metallbausektor zu machen; darauf bin ich sehr stolz. Auf diesem Gebiet haben wir – als Einzelfirma oder als Konsortiumsmitglied – einige der wichtigsten Projekte für den

Kanton Tessin realisiert, beispielsweise die Fussgängerbrücke in Tenero-Gordola oder aktuell die Schallschutzsanierung der SBB-Strecke von Immensee bis Mendrisio. Dabei haben wir sowohl in technischer Hinsicht als auch in Bezug auf die Fertigungszeiten schon oft grosse Herausforderungen gemeistert.

→ www.officineghidoni.ch